

ぬくもり通信

No. 2023.10

秋号

特別養護老人ホーム

ぬくもりの里 島立

和紙てまり作り

7月、信濃毎日新聞社会福祉部の方々がワークショップに来てくださいました！

作り方を教わりながら『和紙てまり』を作成しました♪
10名程の方が参加され、皆様真剣な顔ではさみて切ったり、のりで和紙を貼り付けたり・・・

とっても素敵な和紙てまりが完成しました！

完成したてまりを持って記念撮影📷「どこに飾ろうかな」と皆様とっても喜んで下さいました♪



ショートステイ

ショートステイではスイカのフルーツポンチを食べました。利用者様と職員で協力してスイカをくり抜き、皮をそのまま器にしました。一口サイズにくずしたスイカとフルーツ缶にサイダーを注ぎ、透明なカップに取り分けて食べました。おかわりを希望される方もいらっしゃり、皆様に笑顔が見られました。





めぐもりの里 島立
夏祭り
8月8日



8月8日にめぐもりの里島立～夏祭り～が行われました！
今回もたくさんの出店や屋台をご用意し、職員も法被や浴衣を着て夏祭りを盛り上げました♪
射的や輪投げも皆さん挑戦し、お好きな景品をゲット！綿あめはお好きな色の綿あめを美味しそうに召し上がっていました(*^*)「甘くておいしい♡」とおっしゃっていたり、射的や輪投げで盛り上がっている様子を見て職員も元気をもらう事ができました♪
夏祭り実行委員長 米久保颯人





夏祭りの後、
花火大会も行われました！
たくさんの噴出花火を用意し、一斉に火をつけると、歓声が上がりました♪
「いろんな色があってきれいだね。」
「花火久しぶりに見たよ。」など嬉しい声をたくさん聞くことができました！



9月敬老のお祝いが行われました。
100歳の方、米寿の方には松本市より記念品や祝い状が届けられ、施設長からお渡しさせていただきました♪皆様から拍手をいただき、少し恥ずかしそうに喜ばれていました。職員からは入居者様全員に写真入り色紙とフラワーボトルのプレゼント🎁お昼のお祝い膳はお寿司でした(*^^*)これからも皆様お元気にお過ごしいただけますように☆



敬老の日～お祝い膳～
おやつは
モンブランケーキ
でした♪

駄菓子屋

ひだまり・あおぞらアクティビティー

昔懐かしの駄菓子屋を開催しました♪
入居者様にたくさんのお菓子の中から好きな物を選んでいただき、「お店に来たみたい。」と皆様笑顔で袋に入れていました！
最後にかき氷もプレゼント♡こちらもお好きな味を選んでいただきました。メロンとハワイアンブルー2つ選び、「いい色だねー。」と笑顔でその場でパクリ♪
お店に来た気分を味わえていただけたようです(*^^*)
選んで頂いている時の楽しそうな笑顔に職員もほっこりでした！



フォト ギャラリー



救命救急講習

救命救急講習会を行いました。消防局の方から心肺蘇生の手順やAEDの正しい使い方を実技を行いながら学びました。



新人職員紹介

新しく入職した職員を紹介します。

八幡 はるか

(ひだまり 介護職員)

7月から入職した八幡はるかです。介護施設での経験は初めてですが、ご入居者様に寄り添いながら頑張っていきたいと思えます。よろしくお願い致します。

西原 円香

(こもればい 介護職員)

7月からお世話になっています。少しずつ仕事に慣れてきましたが、まだまだ勉強の毎日です。引き続き頑張っていきたいので、よろしくお願い致します。

